

Auszug aus der NWZ vom 02.06.2015

Planung für Küstenautobahn vorgestellt

VERKEHR Landesbehörde für Straßenbau informiert – Etwa 120 Interessierte

WIEFELSTEDE/CS – Gut 120 Interessierte besuchten am Montagabend die erste von drei Bürgerinformationsveranstaltungen im Ammerland zur geplanten Küstenautobahn A 20, zu der die Landesbehörde für Straßenbau in die Mensa der Oberschule Wiefelstede eingeladen hatte. Wie berichtet beginnt das Planfeststellungsverfahren für den 13 Kilometer langen Abschnitt der geplanten Autobahn zwischen Westerstede und Jaderberg. Auch eine Autobahnanschlussstelle in Dringenburg ist in der Planung berücksichtigt. Im Rahmen des Verfahrens werden die Planunterlagen öffentlich ausgelegt (die NWZ berichtet am Mittwoch im Regionaltteil).



Etwa 120 Interessierte waren am Montagabend in die Mensa der Oberschule Wiefelstede gekommen, um sich über das 13 Kilometer lange Teilstück der geplanten Küstenautobahn A 20 zwischen Westerstede und Jaderberg informieren zu lassen. Die Landesbehörde für Straßenbau hatte dazu eingeladen und stellte die Planung vor.

BILD: CLAUS STÖRTING

Handwritten signature or mark.

III-28

III-82.V